

STARTINNOVA



ESTRUCTURA DE COSTES

Nuestra estructura de costes se basa tanto en la creación de la app como en los costes variables y fijos.

Lo principal se basaría en la creación de la app, y los costes fijos de mantenimiento de la aplicación, nosotros hemos decidido que las oficinas centrales estarán en Valencia, sin embargo al ser nuestra mayoría de actividad online no nos hace falta una gran oficina y en un sitio visible, es decir vamos a usar en primer lugar nuestros domicilios como oficinas.

Otros costes será el desarrollo del software, que tendríamos que hacer dos tipos distintos de software porque las plataformas que usaremos será Android e IOS.

Como nosotros no tenemos experiencia nos gustaría contratar a un equipo de dos a cuatro personas para crear los software, esto entraría dentro de los costes fijos.

Nuestra gran preocupación es que no creemos que con el capital actual podamos obtener todo el rendimiento posible.

FOTO LIENZO

